

Pressespiegel 2022

Berichterstattung
NOVOMATIC

Erstellt von **Group Marketing & Communications**

Datum **10.01.2022 / KW 01**



Impfen bei den Löwen

BINGEN (red). Der Spielautomatenhersteller Löwen Entertainment hat am Binger Hauptstandort erneut Corona-Impfungen für seine Mitarbeiter angeboten. Auch Beschäftigte der umliegenden Vertriebs- und Serviceniederlassungen konnten die Termine wahrnehmen. Bei der zweiten Impfkation waren sowohl Booster- als auch Erst- und Zweitimpfungen möglich.

Das Tochterunternehmen Admiral Entertainment bot seinen Mitarbeitern ebenfalls wieder an mehreren Stand-

orten, wie etwa in Pfullendorf und Düsseldorf, Impfungen an. Bei der ersten Impfkation im Sommer und dem aktuellen Angebot in der Unternehmensgruppe wurden bereits 1700 Dosen verimpft.

Laut Beate Détrie, Leiterin Personal, ist auch die zweite Impfkampagne wieder sehr gut angenommen worden. Die Impfbereitschaft sei nach wie vor groß. "Das ist sicherlich ein zusätzlicher Beitrag zur erfreulich hohen Impfquote in unserem Unternehmen", so Détrie.

www.automatenmarkt.de, 05.01.2022

Admiral Entertainment mit Impfkation in Pfullendorf

Am kommenden Dienstag, den **11. Januar 2022**, laden Martin Restle und Martin Moßbrucker, Geschäftsführung von Admiral Entertainment, von **9 bis 15 Uhr** alle Kolleginnen und Kollegen, die Mitarbeiter aus Büro, Verwaltung, Technik und Service sowie deren Angehörige zur Impfkation in die Verwaltungszentrale der Admiral Entertainment GmbH in Pfullendorf (Theuerbach 30) ein. Ohne Termin und ohne vorherige Anmeldung werden Erst-, Zweit- und Boosterimpfungen durchgeführt.

Zwei Termine: 11. und 28. Januar

Der zweite große Impftag in diesem Jahr findet dann bereits am **28. Januar 2022** in der Verwaltungszentrale in Pfullendorf statt. Der Automaten-Verband Baden-Württemberg unterstützt diese Aktion und bittet um Anmeldung unter dem Stichwort „ImpfenAVBW“ per E-Mail an [arbeitsmedizinischevorsorge\(at\)admiral-entertainment.de](mailto:arbeitsmedizinischevorsorge(at)admiral-entertainment.de).



Admiral-Geschäftsführer Martin Restle ist bereits im vergangenen Jahr vorangegangen und hat sich bei einer Impfkation von Admiral Entertainment gegen Corona impfen lassen. Das Unternehmen bietet im Januar zwei weitere Termine an.

„Lassen Sie uns gemeinsam unseren Teil dazu beitragen, dass die Pandemie ihren Schrecken verliert und möglichst schnell die Normalität zurückkehrt“, betont der Vorstand des Automaten-Verbandes Baden-Württemberg in einem Rundschreiben.

Der Verband teilt mit, dass die Geschäftsstelle oder direkt die Vorstandsmitglieder kontaktiert werden können, sofern noch weitere Fragen oder Informationsbedarf zu den Impfkationen bestehen.

die gute tat: 10 000 Euro für Ahr-Jugendherberge

BINGEN (red). Das Unternehmen Löwen Entertainment unterstützt den Landesverband der Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im Saarland. Die Spende in Höhe von 10 000 Euro kommt der Ahrtal-Jugendherberge in Bad Neuenahr-Ahrweiler zugute, die durch die Flutwasserkata-

strophe zerstört wurde. "An unserer Jugendherberge in Bad Neuenahr-Ahrweiler entstand ein Schaden in Millionenhöhe", sagte Jacob Geditz, Vorstandsvorsitzender des Landesverbands.